

24Jam

Persempit Ruang Gerak Pelaku Kejahatan Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Pemukiman Warga

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Jul 10, 2024 - 22:05



KOTABARU KARAWANG - Pemukiman warga merupakan salah satu sasaran patroli Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat yang bertujuan

mengantisipasi aksi kejahatan dan gangguan kamtibmas sehingga warga dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktifitas.

Seperti yang dilakukan oleh Piket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melakukan patroli dengan sasaran pemukiman, perumahan serta patroli dialogis dengan security perumahan guna menyampaikan himbauan Harkamtibmas seperti yang dilakukan di Perumahan Buana Kotabaru Raya Desa Pangulah Selatan Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Rabu siang (10/07/2024).

“Tindak pidana dan gangguan kamtibmas dapat terjadi kapanpun dan dimanapun tanpa mengenal waktu, karena itu kami mengantisipasi dengan kegiatan patroli siang hari pada saat jam jam rawan.” ujar petugas Patroli.

Petugas Patroli Juga melakukan dialogis dengan security yang sedang bertugas guna menyampaikan himbauan dan memberikan pesan-pesan kamtibmas, supaya security aktif bersama Polri bersinergi guna untuk menciptakan rasa aman dan nyaman pada warga,

Pada saat itu juga menghimbau agar tetap waspada terhadap aksi kejahatan yang berpotensi terjadi di lingkungan perumahan dengan meningkatkan patroli dan mencatat iddntitas tamu yang akan masuk ke perumahan

Di tempat terpisah Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa patroli siang merupakan salah satu upaya Polsek Kotabaru untuk tidak memberikan ruang dan kesempatan terhadap pelaku aksi kriminal yang dilakukan setiap saat baik siang maupun malam.

“Upaya himbauan di tengah masyarakat diharapkan dapat membantu mengurangi tingkat kriminalitas di lingkungan masyarakat, sehingga situasi di wilayah Polsek Kotabaru tetap aman dan kondusif.” Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono